



社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園

りす組になって1ヵ月が経ちました。保育室も担任も変わり、初めは少し緊張した様子の子ども達でしたが、今では有り余るほど元気いっぱい、ひたすら走り回って遊び、自分を素直に表現して毎日を楽しんでいます。子どもたちの気持ちに寄り添いながら日々楽しく過ごしていき、成長のお手伝いをしていきたいと思えます。1年間よろしくお願ひいたします。



★こいのぼり制作★

こどもの日に向けて、こいのぼりを作りました。黄、桃、水色の3色の中から自分で選んだこいのぼりに、まずはうろこを貼り、上から丸模様のシールを自由に貼りました。うろこの向きやシールを貼る場所にこだわる子もいれば、全く気にせずどんどん貼る子もいて、小さなこいのぼりの中に性格がよく出ていて面白かったです。保育室に飾ったこいのぼりを見ながら「やねよーりーたーかい♪」と歌って楽しんでいます。持ち帰ったこいのぼりは手さげのカバンになるので、ぜひ使ってくださいね。

★生活の様子★

りす組は自分でできることを増やしていけるように保育していきたいと思えます。子どもたちは、まだまだ甘えたい時もたくさんありますが、自分でやりたい気持ちが大きく芽生えています。

まずはトイレトレーニング。今もオムツ交換のタイミングでトイレに座っていますが、トイレで排泄できるようになってきたら様子を見て布のトレーニングパンツを穿いて過ごせるようにしていきたいと思っています。

また、着替えも自分で行えるように、見守りながら必要な部分だけ手伝うようにしています。サイズがピッタリ過ぎたり、伸びない生地だと自分で着替えることが難しいので、着替えやすいものを用意していただくようにご協力お願ひいたします。自分でできるととても嬉しそうにしているので、自分で少しでもできたり頑張っている時は、お家でもたくさん褒めてあげてください。

外あそび大好き！

1階になり、毎日園庭に出て遊んでいます。園庭にはダンゴ虫やアリ、カタツムリがたくさんいて、毎日虫を探したり、砂場でお料理をしてお友だちや保育者に「ご飯でーす」「はい、どうぞ」とままごとを楽しんだりしています。何度か、友だちと手を繋いで園内散歩もしてみました。すぐに手を離してしまいましたが、他のクラスの先生やお兄さんお姉さんに手を振ったり、少し緊張した様子で歩いていて可愛かったです。上手に歩けるようになってきたので、公園に散歩に行きました。りす組はお散歩車には乗らず、友だちや保育者と手を繋いで歩いて行きます。園庭よりも大きなアリがたくさんいて、アリが巣を出入りする様子をジッと見たり、触ってみたら手に登ってきて大騒ぎ！お散歩が気持ち良い季節なので、これからもたくさん遊びに行きたいです。

★おねがい★

★朝おやつ後すぐに活動が始まりますので、9時15分頃までには登園して頂くようご協力お願ひいたします。

★外遊び用の靴が真っ黒、砂だらけになるほど毎日たくさん外で遊んでいます。サイズ確認も兼ねて、毎週末持ち帰り、お洗濯をお願いいたします。



5月22日(土)にクラス懇談会があります。(コロナのため、中止になることもあります) おうちでの様子や園での生活の流れ等、保護者の皆さまとお話したいとおもいます。詳細は後日お知らせします。